



Creciendo junto a la comunidad

Aguas del Altiplano conmemora su vigésimo aniversario, destacando su esfuerzo continuo en fortalecer el vínculo con la comunidad a través de diversas iniciativas

Que la comunidad conozca el trabajo que lleva a cabo Aguas del Altiplano, mantener un diálogo permanente que permita identificar sus inquietudes y responder sus consultas y apoyar en la ejecución de iniciativas que buscan aportar en el bienestar de vecinos y vecinas, son algunos de objetivos que Aguas del Altiplano se plantea a través de los programas comunitarios que desarrolla y que año a año fortalece y potencia.

La empresa, consciente de la importancia de un manejo responsable del recurso hídrico, ha diseñado actividades y proyectos que buscan educar e involucrar a la población en la gestión del agua, un recurso esencial para la vida.

A través de estos programas no solo proporciona información relevante sobre el uso del agua, sino también fomenta el compromiso comunitario con la conservación de este recurso vital. Así, la empresa organiza visitas a sus instalaciones y talleres educativos que facilitan una mejor comprensión del ciclo del agua, promoviendo prácticas responsables entre los habitantes de Arica y Tarapacá.

Con estas iniciativas, Aguas del Altiplano reafirma su compromiso con la participación comunitaria, demostrando que el cuidado del agua es una responsabilidad compartida que comienza con el conocimiento y la acción conjunta.

CICLO DEL AGUA

El programa "Charla del Ciclo del Agua" tiene como objetivo principal explicar e incentivar el cuidado del agua a través de un enfoque didáctico. Dirigido a los preescolares y escolares del primer ciclo, utiliza un cuento adaptado para ilustrar el ciclo del agua. Esta actividad, organizada en colaboración con las compañías Centro Cultural MB2 en Arica y Colectiva Sin Fronteras, en Tarapacá; busca educar desde una temprana edad sobre la importancia de la preservación del agua y la responsabilidad que todos compartimos en su uso.

En promedio, anualmente, son más de 4 mil los y las menores de Arica, Iquique, Alto Hospicio y de Pampa que tienen la oportunidad de conocer el ciclo del agua.

RECORRIDOS GUIADOS

Aguas del Altiplano ofrece de manera periódica recorridos guiados a organizaciones sociales, establecimientos escolares y de educación superior, que están interesados en conocer más sobre el funcionamiento de la empresa y los procesos de captación, potabilización, distribución, recolección, tratamiento y disposición final de las aguas.

Estas visitas permiten a los participantes recorrer las plantas de tratamiento y distribución de agua en Arica y Tarapacá. En el último año, a la fecha se llevan a cabo cerca de 35 recorridos guiados con organizaciones sociales, así como de estudiantes de diferentes niveles educativos.

GASFITERÍA BÁSICA PARA EL HOGAR

Buscando entregar conocimientos básicos para realizar pequeñas reparaciones en el hogar, Aguas del Altiplano ofrece de manera totalmente gratuita a la comunidad sus Talleres de Gasfitería Básica, donde los participantes aprenden a reconocer las fallas más comunes que presentan los artefactos sanitarios del hogar como llaves, sifones, vál-



vulas y estanques, así como las herramientas y los procedimientos necesarios para ejecutar dichas reparaciones. Estos talleres se encuentran disponibles a lo largo del año y los interesados se pueden inscribir a través de la página web www.aguasdelaltiplano.cl sección Comunidad.

FONDO CONCURSABLE

Desde el año 2011, Aguas del Altiplano ha impulsado un Fondo Concursable destinado a apoyar a organizaciones sociales locales. Este programa está dirigido a juntas de vecinos, centros culturales, clubes deportivos y otras entidades comunitarias. A través de este fondo, la empresa busca contribuir al desarrollo de proyectos que beneficien a las comunidades locales, reforzando su compromiso con el bienestar y progreso de la región.

Diversas han sido las iniciativas ejecutadas a través del programa, las que deben estar insertas en las tres líneas de postulación, dentro de las cuales deberán enmarcarse los proyectos que postulen:

1. Mejoramiento de espacios comunitarios e Infraestructura Sanitaria: proyectos orientados a favorecer el uso de espacios públicos y/o equipamiento comunitario para la recreación y uso del tiempo libre.

2. Equipamiento de sedes comunitarias, organizaciones sociales y deportivas: Proyectos orientados a la adquisición de mobiliario o línea blanca para uso de las organizaciones postulantes y en directo beneficio de los socios.

3. Medio Ambiente y buen uso del recurso Hídrico: proyectos que promuevan una cultura medioambiental que esté basada en el cumplimiento de las 4R (Reducir, Reutilizar, Reciclar, Recuperar) con énfasis en el cuidado y buen uso del recurso hídrico, reciclaje o reutilización de residuos orgánicos no peligrosos.

En este último punto han destacado iniciativas como talleres de compostaje, lombricultura y huertos comunitarios. A ellas se suma la habilitación y mejoramiento de las sedes comunitarias y en deporte la adquisición de indumentaria que ha permitido a participantes competir tanto regional como en campeonatos nacionales e internacionales.